

Indice des prix à la consommation : nouvelles pondérations du panier, mise à jour de 2022

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mercredi 15 juin 2022

Les pondérations actualisées du panier de biens et services de l'Indice des prix à la consommation (IPC), qui représentent les habitudes de dépenses des consommateurs en 2021, sont maintenant accessibles. Le panier de 2021 combinera les données sur les [dépenses de consommation finale des ménages](#), de l'[Enquête sur les dépenses des ménages](#) et d'autres sources de données pour tenir compte des changements survenus au chapitre des dépenses en raison de la pandémie de COVID-19 et de la reprise.

Les pondérations actualisées seront intégrées à l'IPC de mai 2022, lors de sa diffusion le 22 juin 2022. Elles remplaceront les pondérations précédentes, qui étaient fondées sur les habitudes d'achat de 2020.

La période de référence des pondérations du nouveau panier est 2021. La période de base de l'indice pour l'IPC d'ensemble demeure 2002 = 100.

Pour obtenir plus de renseignements, veuillez consulter le document intitulé « [Une analyse de la mise à jour du panier de l'Indice des prix à la consommation de 2022, sur la base des dépenses de 2021](#) ».

Tableaux disponibles : [tableau 18-10-0007-01](#).

Définitions, source de données et méthodes : [numéro d'enquête 2301](#).

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (infostats@statcan.gc.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias (statcan.mediahotline-ligneinfomedias.statcan@statcan.gc.ca).

